

Ressort: Sport

Schalke verteidigt Rauswurf von Spielern

Gelsenkirchen, 14.05.2015, 20:34 Uhr

GDN - Bundesligist Schalke 04 hat die Freistellung von Kevin-Prince Boateng und Sidney Sam verteidigt. Nach diesen Maßnahmen habe die Mannschaft "konzentriert gearbeitet und gut zugehört", sagte Sportvorstand Horst Heldt am Donnerstag.

"Es waren starke Maßnahmen. Das Wichtigste ist jetzt, alle persönlichen Interessen beiseite zu lassen", so Schalke-Trainer Di Matteo. Es seien Verbesserungen in der Trainingsleistung erkennbar. "Die Einstellung wird gut sein" sagte Di Matteo weiter. Jeder sei in diesem Moment unter der Lupe. Heldt forderte eine entschlossene Leistung von der Mannschaft: "Die Mannschaft muss so auftreten, dass sie Paderborn auffressen möchte", sagte er mit Blick auf die anstehende Partie. Durch die schwache Leistung der Schalcker in der Rückrunde ist das Saisonziel der Teilnahme an einem internationalen Wettbewerb in Gefahr geraten. Der Vorstand von Schalke hatte nach der Niederlage gegen Köln am letzten Spieltag personelle Konsequenzen gezogen und die beiden Spieler freigestellt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-54579/schalke-verteidigt-rauswurf-von-spielern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com